

Arbeit, Soziales, Gesundheit
und Konsumentenschutz

Mag. a Beate Hartinger-Klein
Bundesministerin

Herr
Präsident des Nationalrates
Parlament
1010 Wien

Geschäftszahl: BMASGK-90110/0016-IX/2019

Wien, 20.5.2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 3195/J des Abgeordneten Ing. Androsch, Genossinnen und Genossen** wie folgt:

Frage 1:

Nein, das Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz ist im Fachgremium AMA Tiertransport nicht vertreten.

Frage 2:

Die Erarbeitung der AMA-Tiertransport-Richtlinie erfolgte damals in Abstimmung mit der für den Tiertransport zuständigen Abteilung im einstigen Bundesministerium für Gesundheit und Frauen.

Fragen 3:

Nein, die Bildung und Einberufung eines Fachgremiums erfolgte im Zuge der Richtlinienentwicklung durch die AMA.

Frage 4:

Für die benötigte Fachexpertise steht das Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz mit dem Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus in Kontakt.

Frage 5:

Dass die Kriterien der AMA höchste Ansprüche im Bereich der Tierhaltung, Anbauverfahren, Nachhaltigkeit und schonende Verarbeitung garantieren, wird vom ho. Ministerium begrüßt. Die Entwicklung der Standards fällt jedoch nicht in die Zuständigkeit meines Resorts.

Mit besten Grüßen

Mag.^a Beate Hartinger-Klein

